



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

intérieur : personnel

Question écrite n° 66378

Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les conclusions du rapport de la Cour des comptes, rendu public le 23 septembre 2014, s'agissant de la gestion des préfets. Parmi ses recommandations, la Cour des comptes préconise notamment de mener à bien l'étude sur la fonctionnalisation des préfets annoncée par le ministère. Ainsi, il lui demande quel est son avis sur cette recommandation et s'il compte la suivre.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Bouchet](#)

Circonscription : Vaucluse (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 66378

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [14 octobre 2014](#), page 8558

Question retirée le : 28 juin 2016 (Retrait à l'initiative de l'auteur)